



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

PERMIT Jatim Gelar Talk Show Hukum Waris dan Pajak Waris



Pembicara seminar dan para sponsor mendapat penghargaan.



Foto bersama.

SURABAYA (IM) - PERMIT Jawa Timur menggelar Talk Show Hukum Waris dan Pajak Waris, di Ballroom Grand City Convex Surabaya, Sabtu (29/1), dihadiri ratusan peserta.

Ketua PERMIT Jatim Joshie Halim mengatakan talk show menghadirkan pakar hukum dan pengusaha ternama Surabaya, Soedomo Mergonoto CEO PT Kapal Api.

"Talk show bertujuan menambah wawasan bagi para pengusaha dan masyarakat tentang hukum waris dan pajak waris. Jangan menerima warisan saja tapi bayarlah pajaknya," imbuh Joshie Halim.

Joshie Halim menambahkan, PERMIT sebelumnya sukses menggelar Talk show Tax Amnesti Jilid 2 Kupas Tuntas Program Pengungkapan Suka Rela bersama DJP Jatim 1 pada 21 Desember 2021 lalu.

Pieko Njotosetiadi, Wakil Ketua Dewan Pembina PERMIT Jatim mengatakan talk show digelar karena masyarakat banyak yang belum memahami hukum dan pajak waris.

Erlin Darmayanti, Ketua Eksekutif PERMIT Jatim



Pieko Njotosetiadi menyerahkan penghargaan kepada Soedomo Mergonoto.



Joshie Halim menyerahkan penghargaan kepada Wahyudi Suyanto.



Erlin Darmayanti menyerahkan penghargaan.



Soedomo Mergonoto bersama pembicara talk show lainnya.



Suasana seminar yang berlangsung hangat.

mengucapkan terima kasih kepada para sponsor pendukung. Soedomo Mergonoto, CEO PT Kapal Api yang menjadi pembicara utama men-

gungkapkan kisah berdirinya perusahaan kopi Hap Hoo Tjan di Jalan Panggung Surabaya yang didirikan ayahnya Go Soe Loet dan terpaksa di-

tutup, karena pergantian rezim, tahun 1965.

Kala itu semua sekolah Tionghoa ditutup, akhirnya Soedomo Mergonoto bersama

kedua saudara kandungnya mendirikan pabrik kopi PT Santos Jaya Abadi pada tahun 1975.

Soedomo Mergonoto berkeliling warung-warung

menajakan kopinya di daerah lampu merah yakni Bangunrejo dan Doli tempat pelacuran terbesar.

"Warung-warung buka

malam hari di sana dan ramai sekali," ujarnya.

Singkat cerita, perusahaan makin berkembang bahkan beriklan di TV, membangun pabrik di Sepanjang Sidoarjo, membeli mesin kopi dari Jerman dan menjadi market leader Indonesia pada tahun 1984.

Terkait harta warisan, Soedomo Mergonoto menekankan pentingnya bukti administrasi walau dengan saudara sekalipun.

"Uang bisa merubah hati nurani seseorang," kata Soedomo Mergonoto yang meminta pengusaha memanfaatkan Tax Amnesti.

Sementara itu pembicara kedua, Wahyudi Suyanto SH, M.Hum emeritus Notaris juga praktisi hukum menjelaskan transfer aset terhadap generasi berikutnya bisa diatur. Sebelum meninggal seseorang bisa menghibahkan hartanya kepada keluarga maupun orang lain.

Sedangkan pembicara ketiga, Nobertus Simon menjelaskan tentang warisan sebagai harta bergerak dan tidak bergerak dilaporkan dalam SPT pewaris. Jika pewaris memiliki penghasilan rendah maka tidak dikenakan pajak. • vvi



XS Budi S. Tanuwibowo

Ketua Umum Dewan Rohaniawan/Pengurus Pusat Matakini (Majelis Tinggi Agama Konghucu Indonesia)

SEKALI-KALI Anda perlu mengamati fenomena alam pada satu hari menjelang

tahun baru. Apakah menjelang Tahun Baru Maschi, Tahun Baru Hijriyah, maupun Tahun

Imlek Spiritualitas dan Pembaruan Diri

Baru Imlek.

Adakah tanda atau fenomena alam yang baru, istimewa dan atau berbeda dengan hari-hari biasa? Apakah matahari dan atau bulan ukurannya menjadi lebih besar atau lebih kecil? Lebih cerah dan berwarna-warni? Atau jangan-jangan menjelang Tahun Baru tampak pelangi menghiasi langit yang jauh lebih besar dan lebih indah daripada biasanya?

Kalau Anda berharap ada keistimewaan, Anda akan kecewa. Hari pertama tahun baru maupun hari-hari berikutnya tak ada bedanya sama sekali dengan hari-hari biasa. Yang beda suasananya lebih meriah.

Khusus Tahun Baru Imlek nampak nuansa lebih merah. Banyak pernak-pernik Im-

lek seperti lampion, kue dan hiasan Imlek yang dijual. Sementara fenomena alam, ya biasa saja.

Namun apakah dengan demikian Tahun Baru menjadi tidak ada artinya sama sekali? Tentu tidak demikian. Tahun baru tetaplah sakral sebagai momen penting untuk menyuburkan kembali kebersamaan, memperkuat tali silaturahmi persaudaraan, meninggalkan kepedulian dan sekaligus menjadi momen spiritual maupun kontemplasi pembinaan diri.

Semangat kebersamaan diwujudkan dengan melakukan berbagai bakti sosial untuk membantu atau menyantuni mereka yang berkekurangan dan membutuhkan uluran tangan, saling menolong, saling

mendukung. Budaya angpao menjadi salah satu simbol kepedulian saling membantu dan mendukung.

Momen pembinaan diri bisa dilakukan dengan penungangan mendalam atas apa yang telah dilakukan sepanjang tahun yang baru berlalu. Yang positif terus dipertahankan dan ditingkatkan. Yang negatif dijadikan bahan pelajaran agar tidak terulang dan terus diperbaiki waktu ke waktu.

Pendeknya tahun baru menjadi momen untuk mengambil hikmah dan pelajaran dari apa yang sudah dilewati, dan belajar dari apa yang dialami selama perjalanan kehidupan setahun.

Sementara peningkatan spiritualitas tidak hanya di-

dapat dari praktik ritual atau sembahyang belaka, tapi lebih jauh dengan mendalami inti ajaran agama, mendekatkan diri dengan Sang Pencipta, dan selalu mengasah hati agar teguh dalam Kebenaran.

Yang tak kalah penting membangun dan memperkuat kembali kesadaran bahwa kita semua adalah warga dari sebuah rumah besar yang dinamai negara dan bahkan bumi manusia.

Tak pantas, tak baik dan tak layak bila sebagai warga sebuah rumah kita berbuat hal-hal yang negatif, yang merugikan atau merusak rumah kita sendiri dan atau mengganggu tetangga kita sesama manusia.

Tingginya spiritualitas kita

tidak (hanya) tergantung dari seberapa sering kita ke rumah ibadah, seberapa banyak kita bersembahyang, atau seberapa banyak kita menyebutkan ayat-ayat suci, tapi dari hati, pikiran dan perbuatan yang menyatu dan selaras dengan apa yang difirmankan Tuhan melalui para Nabi kepada kita semua. Beragama dan beriman itu sifatnya pribadi, tidak perlu dipertontonkan, dan terlebih tidak perlu ditonjolkan dipamer-pamerkan. Biarlah itu menjadi tanggung jawab setiap insan langsung pada Tuhan Sang Maha Pencipta.

Selamat Tahun Baru, tahun Kongzi 2573. Selamat Memperbarui Diri. Gong He Xin Xi, Wan Shi Ru Yi. Shanzai-Shanzai. •***

Yayasan Paramita Foundation, MTPB, PSMTI Sumsel, Paguyuban ANXI Sumsel, dan Paguyuban Marga Huang Bagikan Paket Imlek ke Warga Taman Kenten

PALEMBANG (IM) - Yayasan Paramita Foundation, MTPB (Masyarakat Tionghoa Palembang Bersatu) bekerja sama dengan PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Sumsel, Paguyuban ANXI Sumsel dan Paguyuban Marga Huang, Rabu (26/1) lalu membagikan 75 paket Imlek

ke warga yang merayakan Imlek di kawasan Taman Kenten Palembang.

Pembagian paket Imlek ini digelar di Vihara Amithaba Graha Palembang.

Perwakilan dari Paramitha Foundation Herman menyatakan bantuan ini berasal dari lima organisasi yakni Yayasan Paramita Founda-

tion, MTPB, PSMTI Sumsel, Paguyuban ANXI Sumsel dan Paguyuban Marga Huang.

"Tahun ini ada sekitar 2573 paket Imlek yang dibagikan," jelas Herman.

Menurut Herman, pembagian paket Imlek dilakukan di beberapa titik yang banyak warga Tionghoanya seperti di

kelenteng. "Selain itu kita juga membagikan door to door kerumah warga yang sudah kita data," katanya lagi.

Herman juga berharap bantuan yang diberikan ini bisa bermanfaat bagi warga Tionghoa yang merayakan Imlek 2573 mendatang. • idn/din



Perwakilan pengurus Yayasan Paramita Foundation, MTPB, PSMTI Sumsel, Paguyuban ANXI Sumsel dan Paguyuban Marga Huang menyerahkan bantuan Paket Imlek ke perwakilan warga.

Semarak Perayaan Tahun Baru Imlek di Hotel Borobudur Jakarta

JAKARTA (IM) - Tahun baru Imlek selalu menjadi momen yang menarik bagi yang merayakannya.

Hotel Borobudur Jakarta kembali merayakan Tahun Macan, momen tersebut terlihat dari dekorasi di segala sisi

Hotel Borobudur Jakarta.

"Tidak hanya memberikan hiasan dengan ornamen Imlek, Hotel Borobudur Jakarta memberikan penawaran menarik bagi pengunjung yang merayakan Tahun Baru Imlek di hotel tersebut," ujar Karina

Eva Poetry, Direktur Marketing Communication dari Hotel Borobudur Jakarta.

Seperti di Teratai, restoran yang terletak di level lobi Hotel Borobudur Jakarta, pengunjung dapat menikmati All You Can Eat Dimsum dan Yee Shang

bersama keluarga.

Menariknya tidak hanya restoran yang bernuansa Chinese saja yang memberikan paket khusus imlek, tamu juga dapat menikmati Sousaku Ryouri di Miyama, restoran yang bernuansa Japanese dan

dapat menikmati Chinese New Year Special Buffet di Bogor Café.

Untuk mereka yang memiliki tradisi saling memberi hampers ke orang terkasih pada perayaan ini, Gourmet yang terletak di Lobi Hotel

Borobudur Jakarta menyediakan Chinese New Year Hampers dan Nastar Pie Cake.

Tidak hanya banyaknya penawaran yang menarik di Hotel Borobudur Jakarta, pengunjung juga dapat me-

nyaksikan atraksi dan rangkaian ritual Lion Dance atau Barongsai yang dilanjutkan dengan pertunjukkan Tarian khas Tionghoa, Chinese Music Orchestra, dan Chinese Solo Music Performance pada 1 Februari 2022. • kris



Sajian atraksi barongsai.



Perwakilan manajemen Hotel Borobudur Jakarta berfoto bersama barongsai.



Sajian Chinese Music Orchestra.

Ted Sioeng Ucapkan Selamat Tahun Baru Imlek ke Warga Huaqiao Seluruh Dunia Juga Hong Kong, Makau, dan Taiwan



Ted Sioeng mengucapkan selamat Tahun Baru Imlek.

JAKARTA (IM) - Dato Ted Sioeng, Senin (31/1) lalu atas undangan media di Jakarta, ibu kota Indonesia menyampaikan pidato video ucapan Selamat Tahun Baru Imlek kepada warga huaqiao seluruh dunia serta warga Tiongkok, Hong Kong, Makau dan Taiwan.

Ted Sioeng dalam video tersebut menyatakan selamat sore Bapak Ibu semua.

Saya Ted Sioeng Chairman Harian International Daily News Indonesia dan Amerika Serikat. Hari ini, saya amat gembira dapat mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada warga huaqiao seluruh dunia serta warga Tiongkok di Hong Kong, Makau dan Taiwan.

Saya mendoakan semoga di

tahun baru ini, Tahun harimau dilimpahi kemakmuran, semua hal sesuai keinginan serta apa yang diharapkan menjadi kenyataan! Tahun ini amat istimewa karena akan datangnya Kebahagiaan Ganda.

Selain perayaan Tahun Baru Imlek, juga kesuksesan Tiongkok menggelar Olimpiade Musim Dingin. Sebagai seorang warga huaqiao, kami merasa sangat terhormat. Terakhir, saya mendoakan warga huaqiao di seluruh dunia serta warga Tiongkok di Hong Kong, Makau, dan Taiwan selalu berbahagia dan diberkati kesehatan! Terima kasih!

Dalam video tersebut, Dr. Ted Sioeng mengenakan setelan tang zhuang, menyampaikan pidato video Tahun Baru dalam bahasa Inggris dan Mandarin. • idn/din

PSMTI Sidoarjo Berikan Ratusan Pintu dan Kusen untuk Warga Korban Erupsi Gunung Semeru

SIDOARJO (IM) - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Sidoarjo, Sabtu (22/1) sore lalu memberikan bantuan ratusan pintu dan kusen untuk pembangunan rumah korban erupsi Gunung Semeru.

Ketua PSMTI Sidoarjo Hengky Rianto menyatakan pemberian bantuan tahap kedua ini berupa 130 pintu dan 50 kusen untuk pembangunan

rumah korban erupsi Gunung Semeru.

"Kami menyerahkan kepada Gusduri sebagai ketua posko Gus Aak yang sedang menangani pembangunan rumah bagi korban erupsi Gunung Semeru ini. Ketika kami berkomunikasi dengan relawan yang ada di sana, untuk makanan, pakaian sudah tercukupi semua maka supaya tepat sasaran, kami

Pengurus PSMTI Sidoarjo menyerahkan bantuan kepada warga terdampak erupsi Gunung Semeru.



memberikan kusen dan pintu ini," jelas Hengky Rianto di lokasi erupsi.

Dia menambahkan sebelumnya pada tahap pertama kami juga sudah memberikan bantuan berupa makanan dan pakaian baru, 1,2 ton beras, 50 dus mie instan, 200 helai selimut, 200 pasang sandal 200, 150 helai sarung, 5 dus pampers anak-anak, 10 dus pampers orang dewasa, obat-obatan, susu, pakaian dalam perempuan, mie instan, roti dan lainnya yang diterima dari anggota PSMTI Sidoarjo.

"Pemberian bantuan tahap pertama itu berlangsung 2 minggu dari kejadian erupsi Gunung Semeru. Begitu kami mendengar ada kejadian itu, kami segera mengumpulkan bantuan. Semua ini adalah untuk kemanusiaan sesama anak bangsa Indonesia dan bukan show off. Semoga bantuan ini bisa menjadi berkat bagi warga terdampak yang membutuhkan," tandasnya.

Turut mendampingi Ketua PSMTI Hengky Rianto yakni Wakil Ketua Iranto, Penasehat Teguh dan pengurus divisi Sosial Yohanes Tio. • idn/din

Yayasan Seni Indonesia Baru Gelar Syukuran Imlek 2022 Sambil Berbagi Kasih dengan Sesama

JAKARTA (IM) - Yayasan Seni Indonesia Baru menggelar acara syukuran Tahun Baru Imlek 2573/2022 di Restoran Ragusa, Jl Veteran, Jakarta Pusat, Selasa (1/2) mulai pukul 11.00 WIB.

Acara ini diikuti oleh kerabat dekat serta sejumlah anak dari keluarga kurang mampu. Karena masih dalam suasana pandemi Covid-19, jumlah

yang hadir pun dibatasi dan tetap mengedepankan protokol kesehatan.

Pada saat itu, Ketua Pendiri Yayasan Seni Indonesia Baru yang juga pemilik Restoran Ragusa, Hj Sias Mawarni membagikan angpao Imlek dan masker kepada anak-anak dari keluarga kurang mampu.

"Kita semua masih meng-

hadapi pandemi Covid-19. Maka yang bisa kita lakukan di momen Imlek kali ini adalah tetap berdoa untuk bangsa dan dunia serta berbagi kebahagiaan bersama dengan sesama yang membutuhkan. Kali ini yang datang adalah anak-anak dari keluarga kurang mampu. Kami tetap memberikan perhatian kepada mereka agar tetap

bersemangat menjalankan aktivitas setiap hari," kata Hj Sias.

Hj Sias juga berharap agar ke depan, bangsa Indonesia tetap kokoh dan jaya serta masyarakat tetap sejahtera. "Hampir sepanjang tahun Kerbau Logam yang baru lewat, bangsa kita dan bahkan seluruh dunia, sama-sama berjuang melawan pandemi

Covid-19. Semua aktivitas termasuk bisnis terkena dampaknya. Kita berharap dan tentu saja optimis di tahun Macan Air ini, pandemi segera berakhir. Dengan demikian bangsa kita kembali bangkit menuju kejayaan dan kita semua kembali beraktivitas secara normal," kata Hj Sias.

Untuk diketahui acara ber-

bagi kasih juga sering diadakan Hj Sias dan Restoran Ragusa di momen Idul Fitri, Idul Adha, Natal, Tahun Baru Masehi dan ulang tahun Ragusa.

Selain mendatangkan anak-anak dari keluarga kurang mampu, kadang-kadang Restoran Ragusa mengundang anak-anak dari panti asuhan yang ada di Jakarta dan sekitarnya.

"Sebagai sesama anak bangsa kita tidak boleh membedakan. Kita adalah bangsa yang besar yang dilandasi oleh Pancasila dan semangat Bhinneka Tunggal Ika. Kita adalah satu, anak-kandung bangsa Indonesia. Maka, sudah sepantasnya kita saling memperhatikan di berbagai momen yang indah ini," kata Hj Sias. • vit



Hj Sias Mawarni (berjilbab) bersama kerabat dan anak-anak dari keluarga kurang mampu di acara syukuran Tahun Baru Imlek 2573/2022, Selasa (1/2).



Hj Sias Mawarni dan suami Buntoro Kurniawan bersama kerabat.

Merayakan Tahun Macan Air di Summarecon Mall Kelapa Gading

JAKARTA (IM) - Meriahkan perayaan Chinese New Year yang tahun ini jatuh pada 1 Februari 2021, Summarecon Mall Kelapa Gading menggelar event Chinese New Year yang diselenggarakan mulai 20 Januari - 13 Februari 2022 bertajuk Roaring Into Prosperity.

Dekorasi menarik dengan semarak hiasan suasana Imlek pun kental dirasakan di area Mall. Mulai dari hiasan Pohon Bunga Meihua yang dikenal sebagai pohon keberuntungan,

Pohon Koin Emas Kuno, dan puluhan lampion yang berada di seluruh area Summarecon Mall Kelapa Gading.

Atraksi-atraksi budaya Tionghoa turut dihadirkan dengan berbagai program belanja dan penawaran menarik lainnya di antaranya yaitu Raining Fortune, Blossom Celebration, CNY Presale Voucher, CNY Eve Dinner Celebration, Barongsai Performance, Taiko, Liong Performance, Acoustic Band, Harmonia Tring Quartet, dan

Bian Lian.

"Summarecon Mall Kelapa Gading turut memeriahkan suasana perayaan Imlek dengan menghadirkan dekorasi khas Imlek, suguhan atraksi hiburan dan berbagai program belanja menarik untuk member setia MKG Friendship. Dalam situasi pandemi ini seluruh acara dan program yang dijalankan tetap mengutamakan protokol kesehatan. Pembatasan jumlah pengunjung dan pengaturan jarak juga diber-

lakukan dengan ketat, serta tentunya penggunaan aplikasi Peduli Lindungi menjadi syarat utama bagi pengunjung, agar kita semua dapat terus beraktivitas dengan aman dan nyaman," kata Willy Effendy, selaku Center Director Summarecon Mall Kelapa Gading, dalam siaran pers tertulis.

Selain tema dekorasi, MKG juga menyajikan program belanja bagi member setia MKG Friendship yaitu Raining Fortune pada 20 -

23 Januari & 7 - 13 Februari 2022 dan Blossom Celebration mulai 24 Januari - 6 Februari 2022.

Kedua program ini memberikan hadiah dan lucky angpao tree hanya dengan menuliskan struk belanja minimal Rp1.000.000,- (maksimal 2 struk pembelian pada hari yang sama dan tidak berlaku kelipatan) yang berlokasi di Counter Customer Care MKG 5 dan Pop Up Booth Lucky Angpao Tree MKG 1 lantai 1.

Masih dalam rangkaian event Chinese New Year, program CNY Eve Dinner Celebration hadir hingga 13 Februari 2022.

Cukup dengan mendaftarkan rencana dinner yang seru bersama keluarga atau kerabat di MKG ke nomor whatsapp 081285708702, pengunjung berkesempatan untuk mendapatkan dinner 50% cashback dengan maksimal cashback Rp1.000.000.

Tak lengkap rasanya jika tak berbelanja, Chinese New

Year Fair hadir hingga 6 Februari 2022 di Corridor MKG 2 & 3 serta Connecting MKG 3.

Program yang disuguhkan dinantikan oleh MKG Friendship pun melengkapi keseluruhan program yaitu pengundian Grand Prizes berhadiah mobil BMW X1, yang akan dilaksanakan pada Minggu, 13 Februari 2022, pukul 18.00 WIB secara Live melalui Instagram @MKGLaPiazza dan Youtube: Summarecon Mall Kelapa Gading dan zoom langsung dari studio MKG. • kris

